



Candidato a Subgobernador de Banxico compareció ante comisiones

El candidato a Subgobernador del Banco de México, Omar García Castelazo, quien fue propuesto por el Ejecutivo Federal, compareció ante la Tercera Comisión de la Permanente. Luego de 10 votos a favor y 6 abstenciones del PRI, PAN y PRD, mañana se discutirá en el Pleno su designación. García Castelazo sería el primer funcionario en ocupar un cargo de este nivel en Banxico sin posgrado, aunque, en reunión con la Jucopo, dijo que está a punto de recibirlo. Al ser cuestionado por los reporteros, se retiró del salón sin dar ninguna respuesta.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIBu4XERFBFBkfg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212388&parId=75F18D3264FEE48F%212366&o=OneUp>